



1968年1月20日設立

2017~2018年度
国際ロータリー第2750地区多摩中グループ

東京昭島ロータリークラブ 会報

会長・鈴木一昭 幹事・森島徳幸

会長テーマ “^{いしづえ}礎 から^{あす}未来への懸け橋に”



2017年11月30日発行 VOL. 50-19

第2431回 2017年11月16日(木) 例会報告



2017~2018年度
イアン H.S. ライズリーRI会長

ロータリー:
変化をもたらす

司会

会員増強委員会
荒巻 正康 委員



点鐘開会

鈴木 一昭 会長



ロータリーソング斉唱「奉仕の理想」
ソングリーダー 寺嶋 功 会員

来訪者紹介 荒巻 正康 司会
アジア失明予防の会
サポートドクター 栗原久美子 様

【チーム報告】

親睦活動出席チーム

出席報告 須藤 智秀 委員

会員総数	出席免除	出席義務者	本日の出席 内免除会員
49名	5名	44名	37名/3名
		事前メイクアップ	本日の出席率
		4名	87.23%



※事前メイクアップ
畢焔会員、相田会員、井上会員
柳 会員
※メイクアップ
11月2日例会分 訂正93.75%
岡本会員、小池会員

会務報告

鈴木 一昭 会長

1. 本日は本当に寒い中、例会に参加いただきありがとうございます。今年に入りまして5回目の夜間例会、そして初めてのアルコール抜きの例会で、今日はラオスの報告会があります。
2. 11月10日(金)多摩中グループ協議会が開催されました。
- ①第84回親睦ゴルフ大会収支報告、次回開催2018年3月23日(金)狭山カントリークラブ開催の案内がありました。
- ①地区会員委員会よりクラブ基盤強化と活性化、会員増強について要請がありました。本年度2750地区は純増50名以下のクラブは1名、50名以上のクラブは2名、又女性会員、40才未満の会員を各50名以下は1名、50名以上は2名。そして40才未満となっていますが、それぞれの地域の事情を考えた方が良いのでは、と云う意見を申し上げて参りました。
- ③青少年交換委員会より受入れホストクラブ推薦のお願いがありました。およそ4年周期で受入れとなりますので、費用負担もあり、積立をして参りますが、詳細については皆様と協議させて頂きたいと思っております。
- ④米山功労クラブ感謝状が届いております。
3. 先週講師をして頂いた黒屋祐子様よりご丁寧な礼状を頂きました。



幹事報告

森島 徳幸 幹事

1. 11月10日(金)立川パレスホテルにて多摩中グループ協議会開催。
2. 11月13日(月)昭和館花林において昭島六団体協議会が開催。AIJ、JCが12月理事長・専務理事交代のため、新理事長・専務理事の紹介。
JC新理事長は鈴木会長のご子息様です。
3. 「ハイライトよねやま」がメール配信。各テーブルファイルに貼付。
4. ホワイトボードに東京小金井RCより創立55周年記念事業(寄席)のご案内チラシを添付。
5. 「バギオだより」を皆様のポストに投函。
6. 2018年4月19日記念式典まで、あと153日です。



【チーム報告】

多摩中グループ歴代会 報告

篠 易男 会員



11月14日(火)18時より立川グランドホテルで30名の出席で開催、山崎グループ幹事によって進行されました。村上ガバナー補佐のご挨拶、続いて次年度安保満ガバナー補佐・相田グループ幹事の挨拶がありました。2019-20年度は協議の結果東京小金井RCより選出していただく事に満場一致で決まりましたが、この案件はクラブに持ち帰って頂きました。終了後、懇親会ではロータリー談義となりました。

ガバナー補佐研修会

報告 安保 満 2018-19年度ガバナー補佐

11月15日(水)ガバナー事務所第5回「ガバナー補佐研修会」が開催され、相田グループ幹事と共に参加して参りました。今回は規定審議会について、地区井上規定審議会委員長よりご説明を頂きました。フリーディスカッションでは「クラブの変化・会員の変化について」です。次年度のガバナー公式訪問は8月から始まります。クラブにはくじら祭もありますので、非常にタイトなスケジュールとなります。ご協力の程お願い致します。



◆◆ 例会案内 ◆◆

第2433回例会 12月7日(木)
クラブ協議会 年次総会
次年度役員理事選出

第2434回例会 12月14日(木)
ロータリー月間卓話
テーマ「疾病予防と治療について」
石川 隆俊 先生



青少年奉仕チーム

青少年奉仕フェスティバル報告

並木 武彦 チームリーダー

11月19日(日)10時より、昭島市公民館前で青少年フェスティバルが開催されます。

ローターアクター、青少年中学生が各種日本の昔遊びを市内の子供たちに教えるイベントがあります。

主催は東京昭島RACとなっておりますので、皆様のご参加をよろしくお願い致します。

2018年3月17日(土)に東京昭島ローターアクト45周年記念式典が開催されます。合わせてよろしくお願い致します。

親睦活動出席チーム

※ニコニコボックス発表

河辺 光利 委員

鈴木会長 栗原先生、本日はありがとうございます。ラオスではお世話になり、ありがとうございました。

森島幹事 アジア失明予防の会サポートドクター 栗原先生、ラオスではお世話になりました。本日もよろしくお願い致します。

木野会員 栗原先生ようこそ。50周年記念事業ラオス支援事業は本日の報告会で一段落します。東中神駅記念品寄贈及び記念式典に向けてレッツゴーです。



本日の合計	20,000円
累計	964,000円
予算達成まで	1,336,000円

卓話

「ラオス報告会」 ラオス眼科医療支援事業

木野 常男 団長

サバイディー 今夜は、ラオスの報告をさせていただきます。

9月の壮行会では補助金・別名でいただき誠にありがとうございます。みんな無事に帰ってくることができました。本日お越しの栗原先生には大変お世話になりました。ありがとうございます。



※以下プロジェクター映像による説明

ラオスには、タイとの国境近くのビエンチャンに10月6日より9日迄の二泊四日間のタイトなスケジュールでした。ベトナムのとなり位置し、戦争時に枯れ葉剤が散布された影響かは判りませんが、非常に失明率が高いところのようです。気候は大変に暑く当時も31-2度あってむし暑い印象に残っています。

参加者は鈴木会長、阿島会員、小池会員、大野会員、大貫会員、畢焜会員、私(木野会員)と栗原先生の8人です。

10月5日第1242回例会のあと、小池会員が昭島市の公的会議の議長を務められ、終了は8時と云うことで昭島市役所の駐車場で出発式を行いました。森島幹事、日恵野会員、三田会員、菊池会員、荒巻会員、鈴木(圭)会員の皆様が見送りに来られました。羽田について国際線ターミナルを探し、やっとの思いで先発組と合流いたしました。栗原先生と阿島会員にお世話になって日航ラウンジでただ酒、ただ飯を頂きました。

5時間でタイ・バンコクに到着、ラオス・ビエンチャンまでの飛行機出発まで5時間待ち時間があって、買物などをしておりました。



1時間ほど、日本を出てから12時間ほどで到着しました。この空港は日本の国旗とラオスの国旗が掲げられていて、日本からのODAで建てられたと聞きました。ホテルは非常にきれいで安倍首相も泊まったと聞きました。

50周年眼科医療支援事業の贈呈式に向かいました。委員長のカムファソブテスパスさんを始めとするスタッフ皆さんに迎えられました。

今回の贈呈品スリットランプフォのメーター、プレートと皆さんで記念撮影をしました。

贈呈式終了後、敷地内にある全盲の子供たちが社会復帰のための施設で雨倉会員からのポップコーンを皆さんにプレ

ゼントしました。子供たちからはお礼の歌を聞かせて頂きました。この歌は「私たちは目は見えないけれども心は明るくて見えるんだよ」と云う内容だそうです。子供たちの矯正する施設や食事をする部屋なども見学させて頂きました。ただ、親たちが預けっぱなしするのが現状のようです。

贈呈式終了後は、ビエンチャン市内の寺院などをしました。

※プロジェクターでビエンチャン市内の写真など

次の日、ルアンパバーン空港に到着。この空港も日本のODAによるものです。

京都のようにいっぱいお寺がありますが、京都と違い金色の華やかなお寺でした。街全体が遺産になっていて、いっぱいお寺を見学しました。 ※プロジェクターにより数々の観光写真説明 昼食後、12時に出発ビエンチャンの戻りました。

皆様のご協力により、眼科医療を通して国際貢献が出来ました。ありがとうございました。



阿島征夫会員

眼科医療支援による器機の贈呈をしましたが、器械を送っただけでは国際貢献にならない、どうやって使うか、どうやって研修するのかのノウハウを伴わないと完遂しません。ご協力頂いている栗原先生を始めとする皆様がラオスで活動されています。



大野隆司会員

ラオスの国民はどういう人達なのかは、ルアンパバーンに行った時に、人がとても優しく穏やかな国を感じました。贈呈式、ラオスについて不案内な私たちに対して、とてもサポートをして頂いた栗原先生に感謝申し上げます。そして、皆様からのお志に対してありがとうございました。



大貫政義会員

ラオスは車の往来は激しいけど、クラクションを鳴らさない、お巡りさんがいないので栗原先生、ガイドさんに聞いたところ、ラオスと侵略されても反抗しないと云う国柄、人柄と云う事です。又機会がありましたら行ってみようと思います。



栗原久美子先生

50周年記念事業として素晴らしい機会を提供して頂いた事に感謝しております。現地の先生達は非常に喜んでいました。日本製の器機・道具は大変に良い品で他国は少しのことで壊れてしまうことと云うことです。スリットもメーカーさんのご協力で安価で求めることが出来ました。とにかく喜んでいたのでそれだけをお伝えしたいと思います。

※本日欠席されている小池満也会員より感想を頂いています。最後に鈴木一昭会長より総括を頂きました。

閉会点鐘

鈴木 一昭 会長